

Statt Karten!

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und allen, die meine Tochter

Sonja Schürrie

auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank:

- Herrn Pfarrer Härpfer
- Herrn Vikar Kempendorf
- dem Posaunenchor Kocherstetten für die Gestaltung der Trauerfeier
- dem Bestattungsunternehmen Dorn
- der Gärtnerei Ehrhard für den Blumenschmuck
- dem Caritas-Krankenhaus Bad Mergentheim

Danke für Wort und Schrift, Blumenschmuck und Geldzuwendungen.

Wir werden Dich nicht vergessen:

Eugen Schürrie

Lilo Wax

Kocherstetten, im April 2018